

Horóscopos jueves 16 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en el signo de Capricornio en tu casa 10. Esta posición te llena de deseo de destacar y ambición por lo que es un gran momento para impulsar tu carrera hacia arriba. Es un buen momento para comunicar lo que quieres a tu jefe.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Sagitario por lo que el romance tiene un sabor a aventura que es muy agradable y divertido. Este signo disfruta ser sorprendido así que hay que organizar una cita romántica donde sucedan cosas inesperadas.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 del trabajo y está en el signo de Capricornio en unión a Plutón por lo que hay mucha obsesión con lograr tus objetivos, solo hay que ser cuidadoso de no querer hacer más de lo que es humanamente posible ya que esta influencia te puede llevar a los extraños.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Capricornio donde busca crecer juntos. Es un gran momento para hacer planes para el futuro y considerar los sueños y deseos de tu pareja para así encontrarse en un lugar común a los deseos de los dos.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa, aunque con debilidad mientras avanza por el signo de Sagitario así que en el trabajo hay que ser muy cuidadoso de no hacer las cosas sin pensar ya que es fácil equivocarse en este momento.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Capricornio con tensiones por Plutón así que hay que tener cuidado con las relaciones tóxicas en nuestra vida ya que confundimos el amor con el deseo y no son lo mismo.

Cáncer.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en el signo de Acuario avanzando sin mucha fuerza por lo que en este tema las cosas se mueven de manera constante, aunque no a la velocidad que quisieras. Hay que ser pacientes ya que su situación va a mejorar pronto.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Sagitario sin fuerza por lo que va a costar un poco de trabajo para iniciar la pasión con tu novio. Se paciente y lograrás reconectar de muy buen modo, esta energía no prohíbe el romance, solo lo alienta.

Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en el signo de Acuario el cual rige por lo que los temas laborales tienen mucha fuerza en estos días. Hay que aprovechar la energía que te da Saturno para organizar y marcar la ruta más importante para poder hacer lo que necesitas.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Acuario sin mucha fuerza por lo que las relaciones necesitan paciencia y dedicación para que rindan frutos. Esta situación ya va a cambiar y entrarás en un muy buen periodo de romance.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en el signo de Acuario el cual rige por lo que las relaciones personales con tus compañeros de trabajo se van a basar mucho en la responsabilidad y asignar tareas, hay que tener cuidado con no volverte muy mandón en este periodo.

En el amor Saturno también rige tu casa 5 del amor y romance y al estar en Acuario favoreces mucho el intercambio de ideas con tu novio. Es un gran periodo para conectar con tu compañero de vida en este momento. El secreto está en conocerse lo mejor posible.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en el signo de Acuario por lo que el crecimiento en tu trabajo depende de tus relaciones con tus compañeros de trabajo, Acuario favorece la conversación y los grupos por lo que es importante tener suficiente tracción en estos temas.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en el signo de Acuario donde favorece comunicarte con la verdad en todos los asuntos que tengan que ver con la pareja. Evita mentir ya que esto genera disonancia en la relación que no ayuda.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo y está en el signo de Sagitario donde no tiene fuerza por lo que el trabajo en la oficina puede ser un poco frustrante ya que las cosas no se dan a tiempo ni del modo que esperabas. Paciencia.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en el signo de Acuario donde favorece el intercambio de ideas y la conexión con tu pareja a partir de las cosas que tienen en común. Este signo trabaja para los demás así que hay que ayudarse mutuamente.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en el signo de Capricornio intentando separarse de Plutón sin éxito por lo que hay que tener cuidado en tu trabajo en temas de relaciones con tus compañeros ya que puede haber juegos de poder donde uno trate de dominar al otro.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en el signo de Sagitario donde no tiene fuerza por lo que hay que ser muy paciente con tu pareja para no presionarla en temas de amor y romance, dale el tiempo que pide y será mejor para todos.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en el signo de Capricornio por lo que en estos días hay una fuerte necesidad de hacer una estrategia que sirva para lograr tus metas laborales. Este signo vuelve al regente muy concreto y con deseos de reconocimiento.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu signo natal por lo que hay una buena alineación entre tu promesa natal y estas dos áreas de la vida. Es buen momento para mejorar tus relaciones y conectar con tu compañero de un modo romántico.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en el signo de Tauro así que el tema laboral está bien en este día con una visión muy concreta enfocada en resultados y con la cantidad necesaria de paciencia para lograr lo que te propongas. Adelante, toma la iniciativa.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en el signo de Capricornio por lo que la energía favorece que tú y tu pareja se pongan metas a lograr en la relación, es importante el confiar en el otro para lograr este nivel de identificación y así continuar con la relación.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en el signo de Sagitario regido por Júpiter al igual que tu signo natal así que la energía del trabajo está fluyendo de buen modo al compartir regente. Hay que buscar crecer de un modo en el que te sientas cómodo.